
 

令和３年度 二宮町町民活動推進補助金（ステップアップ支援）プレゼンテーションの審査結果 

 

 

 

 

 

 

番
号 団 体 名

委員全員の
合計点数の
平均点

委員全員の
経費の妥当性の

平均点
申請額 交付予定額

1 にのみや子ども応援隊 9 / 9 9 / 9 58.11 7.11 200,000円 200,000円

2
農ある暮らしを

広める会 9 / 9 9 / 9 57.22 7.11 200,000円 200,000円

3
要約筆記サークル
てーくとーく 8 / 9 8 / 9 56.00 7.56 121,600円 121,600円

4 人生わくわく船 9 / 9 9 / 9 55.78 6.44 200,000円 200,000円

5 みんなの一色こども食堂 8 / 9 8 / 9 51.67 5.89 200,000円 200,000円

6 もりびとＮＯＡ 9 / 9 9 / 9 51.33 6.11 200,000円 200,000円

7 にのみやこども食堂便 9 / 9 8 / 9 49.67 5.67 200,000円 200,000円

8 二宮Ｄａｙｓ 8 / 9 8 / 9 46.33 5.44 200,000円 78,400円

9 にのみやこどもの島 9 / 9 9 / 9 45.89 4.67 155,000円 非交付

公益性の点数を
6点以上を付した

委員数

合計点数を
40点以上で付した

委員数



  

◆町民活動ステップアップ支援◆ 

番号 団 体 名 企 画 名 審査委員意見概要 

１ にのみや子ども応援隊 
発達サポーター育成講座・基礎講

座 inにのみや 

・補助金に頼ることのない活動も考えていただけると良いと思います。 

・講座を受けた方が地域で活躍できる機会もつくっていただけると良いと思います。 

・ＳＤＧｓの理念にもある「誰一人取り残されない」にまさに直結する活動である。 

・社会的に求められている、行政の手の届きづらい分野にアプローチされているの

で、行政、保護者の間をつなぐようなネットワークづくりにつながると良いと思

います。 

２ 農ある暮らしを広める会 
次世代に受け継ぐ次期リーダーの

育成 

・人材育成が着実に進んでいるようで嬉しく思います。プレゼンでは思いが伝わっ

てきました。 

・スマート農家のようにＩＴ×農業で活動を考えると、更に人は集まってくると考

えました。 

・補助金の活用目的をしっかりと絞り込んで申請されていて、団体の目指す姿もは

っきりされているので、これからも期待しています。 

３ 
要約筆記サークル 

「てーくとーく」 
聴覚障碍者への情報保障の充実 

・なくてはならない活動です。町ともっと連携できると良いと思います。 

・活動内容を広げることや機材に頼らない活動も再考すべきと考えます。 

・大変な仕事をされているので、是非ともメンバーを増やしてほしい。 

・普段、団体として独自に活動をしておられ、今回必要に応じ補助金申請をされた

ということで、正に本補助金の趣旨に合った申請だと思います。 

４ 人生わくわく船 寺子屋 

・災害支援に目を向けたことは評価できます。 

・オンラインを活用したイベントを考えてください。（講座は動画配信）。 

・経費は受益者負担中心を続けてほしい。 



 

  

５ みんなの一色子ども食堂 
「子ども食堂」と「０円ショップ」

の開催 

・コロナ禍の経験を活かし、平時の活動の目標を設定し、活動の充実を図ってくだ

さい。 

・今後の継続性を考えると募金以外でも寄付を得られる仕組みがあると良いと考え

ます。 

・コロナ対策については団体側でしっかり活動すべきである。 

・今後の活動継続のためには、事業者との協力関係の構築が必要だと思います。有

償で購入するだけではなく、事業者から無償で提供していただくような取り組み

を期待します。 

６ もりびとＮＯＡ 
地域の若者が多世代をつなぐ故郷

の環境再生 

・目的と目標を見極めてしっかりと活動を続けてください。 

・若い人が地域の活動を担っていることを心強く思います。ファミリーを対象にす

れば参加費は得られると思います。受益者負担でないとすれば、どこから資金を

得るかを考えていく必要があると思います。 

・ＳＮＳの広報をぜひ積極的にやってもらいたい。 

・二宮町の次期リーダーになりえる世代なので、今後この活動をぜひ継続していた

だきたい。 

・若い人の活動は大変に良く、大事にしたい団体。しかし、継続には大きな努力が必

要。 

・目指している目標と活動と補助金申請の内容がミスマッチだと感じました。ター

ゲットを「子ども」に定めるのであれば、活動や補助金申請も「子ども」をター

ゲットにされると良いと思いました。 



 

 

 

 

７ にのみやこども食堂便 

にのみやこども食堂便・フードパ

ントリー 

みんなのとまり木 

・活動の主たる目的をしっかりと確認し、組織として活動を続けてください。 

・ガソリン代であるとすればリッターあたりの計算をするようにしてください。 

・目的に沿って幅広く活動されていると感じます。組織基盤を整えて活動を広げて

いかれることを期待します。 

・継続するためには収入を上げる必要がある。ボランティアでは続かない。 

・対象が誰であって、どんな課題を解決していきたいか明確にした方が良い。 

・町内の同様の団体との結びつきを強める方向を考えるべきだと思います。 

・収入が補助金と寄付だけで成り立っており、対象経費にメンバーへの謝金や事務

所のランニングコストが含まれています。本補助金の対象にはならない部分につ

いては、自主財源を確保することも必要だと考えます。 

８ 二宮Ｄａｙｓ 
YOUTUBE チャンネル用の動画制作

プロジェクト 

・他の市民団体との連携も視野に入れてください。 

・市民団体のＰＲ画像などもできると良いと思います。 

・Ｑ＆Ａでおっしゃっていた地域団体との連携を進めていただきたいです。 

・３年目以降の活動のイメージが弱い。 

・労働集約型モデルではない今の時代にマッチした活動である。 

・金銭的にも少人数の中で継続されるかの心配がある。 

・良い活動だと思いますが、団体としての実態、継続性に疑問があります。まずは

スタート支援から始めて認知度を上げ、団体参加者を増やすことで外部委託を減

らすことに繋がると考えました。 

９ にのみやこどもの島 
アートを活かした子ども達を真中

に据えた居場所作り 

・団体のネットワークは大変重要な支えとなります。今後も関係を続けてください。 

・団体の活動情報を積極的に発信すべきである。 

・活動をアートに絞った方が良いのではないだろうか。 

・とても興味深い活動だと思います。本補助金に対する問題提起についても、今後

考えていく必要があるかも知れません。一方で制度は公平に運用する必要があり

ますので、自主財源の確保についてもご検討ください。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

プレゼンテーション風景 

クラブ設立準備委員会 

にのみや子ども応援隊 農ある暮らしを広める会 

要約筆記サークル「てーくとーく」 人生わくわく船 



 

  

みんなの一色こども食堂 もりびとＮＯＡ 

にのみやこども食堂便 二宮Ｄａｙｓ 



 

にのみやこどもの島 


